

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana di SDN 3 CIMAHPAR

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 30, 2023 - 14:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana di SDN 3 CIMAHPAR*

Kalibunder, 30 Oktober 2023 - Sebuah inisiatif yang patut diapresiasi terjadi hari ini di Desa Cimahpar, Kabupaten Sukabumi. Bripka Taufik Ginanjar, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, melaksanakan kegiatan DDS (Door to Door System) atau sering disebut anjangsana ke SDN 3 CIMAHPAR. Kegiatan

berlangsung pada hari Senin, 30 Oktober 2023, pukul 11.09 WIB, di mana Bhabinkamtibmas berkesempatan bertemu dengan Kepala Sekolah SDN 3 CIMAHPAR, Sdr. Suryano, S.Pd.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Taufik Ginanjar membawakan beberapa pesan penting kepada Kepala Sekolah dan para guru SDN 3 CIMAHPAR. Pesan tersebut mencakup program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar para guru tetap waspada terhadap paham radikalisme dan Anti-Pancasila yang bisa berdampak buruk pada pendidikan anak-anak. Kegiatan anjongsana ini juga menjadi ajang untuk mengingatkan seluruh staf sekolah untuk mewaspadaai Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diajak untuk memberikan informasi jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja, baik di dalam maupun di luar negeri.

Seluruh kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, menunjukkan kolaborasi yang kuat antara Bhabinkamtibmas, sekolah, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cimahpar.

Dengan kerja sama yang baik antara aparat keamanan dan warga masyarakat, diharapkan Desa Cimahpar dapat terhindar dari berbagai potensi ancaman, termasuk paham radikalisme dan tindak kejahatan yang merugikan. Kegiatan anjongsana semacam ini menjadi langkah penting dalam membangun kesadaran bersama untuk menjaga kedamaian dan keselamatan di wilayah tersebut.